

元気いっぱい 笑顔いっぱい 優しさいっぱいの学校をめざして

暖かい春の陽気に包まれた4月6日（木）に、多数の来賓や保護者に見守られ、1年生は希望に満ちあふれた小学校生活の第一歩を踏み出しました。7日（金）の始業式では、新しい友達や先生との出会いがあり、宮池小学校の平成29年度がスタートしました。

今年度は新1年生129名を加えて、全校児童は757名となりました。新美勲校長先生のお話では、みんな笑顔での「み」、優しい人になろうの「や」、一生懸命の「い」、元気いっぱいの「け」の言葉を使って、「み」「や」「い」「け」の心をもった子になってほしいというお話がありました。

全ての子どもたちが、明るく元気に学校生活を送ることができるように「元気いっぱい 笑顔いっぱい 優しさいっぱい」を合い言葉に、全職員が団結していきます。「自ら生き生きと学び、心豊かで、将来をたくましく生き抜く児童の育成」を教育目標に、全力で教育活動に取り組んでいきますので、地域や保護者の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



入学式の様子



校長先生のお話



1年生の教室に入って

ネット五原則... ご存知ですか？！



「ネット五原則」(半田市児童会生徒会サミット作成)

スマホやネットの利用（動画視聴等を含む）の低年齢化が進んでいます。本校でも「ネット五原則」の広報活動に取り組んでいます。また、本校は、スマホ等の携帯電話について、児童が校内に持ってくることを原則認めておりません。（見守りサービス型を除く。見守りサービス型の端末を持たせたい方は、担任までお申し出ください。）みなさんのご協力をお願いいたします。